

ロシアは侵略戦争をやめよ

核兵器の使用を許さない国際世論を

ロシアのウクライナ侵略は、国際法違反であり、国際平和を土台から壊す暴挙です。みんなで声をあげ、国際世論でロシアを包囲しましょう。

日本共産党は旧ソ連時代からロシアの霸権主義ときびしく対決してきた政党として、ロシアの暴挙を止めさせるため全力を挙げています。



ロシアの暴挙に抗議する、にひそうへい前参議院議員

にひさん
大平さんを
先頭に

コロナ、インボイス、JR、岩国、原発… 中国5県の住民の声を国政に届ける

3月16・17日の2日間で、山口・岡山・島根・広島の各県の共産党が政府交渉を行いました。交渉は、にひさん、大平さん、選挙区候補が上京し、各地から

はオンラインで交渉するという「ハイブリッド方式」で行いました。(鳥取県は、2月17日に実施)

それぞれの県が要望した項目は次のものです。



広島

黒い雨、
米軍岩国基地と低空飛行、
芦田川改修、福山道路、
コロナ禍での中小業者支援



島根

島根原発、
江の川治水、農業、
放課後児童支援員



岡山

JR吉備線、湛水防除施設、
コロナ対策、生活保護、
保育園の公定価格、
技能実習制度、インボイス



山口

米軍岩国基地、
大規模発電計画による
環境アセス・林地保全、
教員定数改善



鳥取

JR、大規模風力発電、
島根原発、
米軍機低空飛行

鳥取の大規模発電問題では、経産省が「問題は分かった。改めてヒアリングさせてほしい」と前向きの回答があるなど、各県とも要求実現の足掛かりになる交渉となりました。

制度
解説

参院

比例代表は「日本共産党」と政党名で

候補者名でも投票できます

にひそうへい
HPはコチラ

